

Frühlingswanderung in Schenna Apfelblüte im Meraner Land



Infos zur Wanderung

LEICHT

Gebiet: Meraner Land, Südtirol

Tal: Burggrafenamt

Start: Schenna Zentrum

Ziel: Schenna Zentrum

Dauer: 03:15 Std.

Strecke: 9,2 km

Aufstieg: 391 hm

Abstieg: 391 hm

Frühling

Sommer

Herbst

Winter

Diese herrliche Wanderung in und um Schenna, mit einer Länge von ca. 9 km, besteht aus zwei Teilen, die man bestens miteinander kombinieren oder einzeln machen kann. Der erste Teil führt hinab auf den wunderbaren Maiser Waalweg und über den ausichtsreichen Mitterplattweg wieder zurück nach Schenna. Im zweiten Teil kommt man hingegen in den oberhalb von Schenna gelegenen Weiler St. Georgen zur historisch und architektonisch interessanten Rundkirche St. Georgen.

Ausgangspunkt und Teil 1 der Runde ist das blühende Herz mitten in Schenna. Der Markierung Nr. 10 in Richtung Meran folgend, geht es über eine Asphaltstraße stetig bergab. An einer ersten Gabelung hält man sich rechts, der Weg führt schön unterhalb vom Mausoleum entlang und an verschiedenen Infostationen gibt es Wissenswertes über den Wein- und Apfelanbau zum Nachlesen.

An einer weiteren Kreuzung zweigt man abermals rechts ab um nun der Beschilderung mit einem Apfel und Weintrauben Symbol zu folgen. Vorbei am Innerleiterhof gelangt man wenig später auf den Maiser Waalweg über den es jetzt ein Stück, immer Richtung Meran, weiter geht. Durch einen schattenspendenden Wald, zwischen blühenden Apfelbäumen und entlang des Wasserkanals wandert man eben dahin bis zum Schloss Planta. Das urige „Rast am Maiser Waal“ lädt auf halbweg zur Einkehr ein.

Beim Schloss Planta hält man sich an die Markierung Nr. 10A, die links hinauf und zurück nach Schenna führt. Vorbei an ein paar Häusern geht es alsbald über das Tschoigassl ein kurzes Stück hinauf. Hat man das Lido Schenna erreicht, kehrt man über den Mitterplattweg, mit toller Aussicht auf Meran und Schenna, zurück zum Ausgangspunkt.

Teil 1 | Schenna & Maiser Waalweg:

Zeit: 1:45 Stunden | Strecke: 5,2 km | Höhenmeter: 160 m



Von St. Georgen nach Schenna – Rückweg

Hat man nach rund 45 Minuten ab Schenna St. Georgen erreicht, kann man bei der außergewöhnlichen Rundkirche eine Rast einlegen und die Aussicht hinab ins Tal genießen. Danach steht der Rückweg nach Schenna an. Die Kirche zur linken zweigt man von der Straße rechts auf einen kleinen Steig ab. Wenig später kommt man in eine Siedlung und biegt in den Bloseggweg ab. Hat man eine Pferdekoppel passiert, hält man sich rechts. Die Apfelanlage durchquerend, gelangt man auf die Straße, auf der man zuvor nach St. Georgen gewandert ist. Der bereits bekannten Weg führt schließlich wieder zurück zum Ausgangspunkt.

Teil 2 | Schenna & St. Georgen:

Zeit: 1:30 Stunden | Strecke: 4 km | Höhenmeter: 231 m

